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撃繋輩禦譲葉警霊慧蒜
Ie同riaI′ A山tonomfa y Descen脚zaci6n (COCmD), en la SaIa de Sesiones del Gobiemo

Aut6nomo DescentraIizade Pa「roquiaI RuraI Grah Pedro J・ Monterp, Siemdo Ias 15HlO minutos Ia

Junta Parroquial R胴i GraI.間ro J. Monte町PreSidida por Ia Licenciada. Soraya S5nchez Rivas

y COn Ia presencia de Ios sefrores vo脇les en su orden: S購二a鹿Ca町制o’Sra・ Ruth Za関ta, Sra.

Rom肌y Vさca, Ing" Hofger Chuqu咽eira′ aCtuando como Secre由「jo e用go. Damy Gamboa

Pilozo; Se剛nieron en ses繭u o輔aria para寄atar鵬siguientes puntos en el orden del dfa.

1・しect鵬y a叩baci血de萱a龍掴e鎚si6n o鵬na細ia celebrada e1 25 de ago如

de!之0まま.

2。 Informe de p腿sidencね.

3. Varios y鴫SOIuciones.

Previo a Ia in兜厄ci6n de fa sesi6n ordi融a eI Scne軸O infdrma a I∂ S rfeora Presidenta que

exis晦劇quo「u請ab郭山的.

La Presiden由- POne en COnSideracidn de Ios sefrores v㈱Ies eI orden de吊fa estabIecido

mediante convoca軸a No.21-2022 de fecha 12 de sep暁mbre para que m∝ionen su

ap調的寄られY郭鵬e提煽るvo隠摩る山

田Ingeniero. HoIger Chuqui割uso de Ia画bra mrociona se a叩ebe el orden del dfa, m∝i6n

que es respaidada por eI Se昂o鴨Jos6 G劃r調lo,

La Presidenta ordena aI Se鵬fario someta a votaci6n la m∝i6n presenta{ね′ la misma que

O随軸e ios siguie調提S書騎細胞d悌:

籍0机Josき能面Iio a息v飢

耗吊0碕" Ru請あ関南　　　　　　　種馬w「

籍的陣的請my V尋働　　　　　　　a自凋「

Ingeniero. HoIge「 Ch岬ui a favor

鵬da・ So昭岬籍nch鍍　　　　　　　a妃的r

Ap調bando por unanimidadぬjun由ParrOquial eI orden deI dfa.

La Se和昭Preside嶋O巾ena aI S∝retario de lect胴a回mer punto deI ord帥deI dfa.

1.- Lec京間Y a叩調aci6n deI acla de sesi血o鵬naria ceIebraぬeI 25 de ag馴恥de書

EI Seeretario informa a fa Sefiora Pres鵬nta que es庵en consideracich eI p軸er punto del

La Preside咄Ordena al Secretario proceda a dar慮加ra deI acta de sesi6n ordina「ia, una VeZ

dada Ia Iectura de! acta m∝jona se ap「uebe Ia I鵡ura del actaI m∝i6n que es res即ada por
l.、でヽ_生._〇〇〇　h,_"」 ・・"____-ほ襲祀吼R鵬h高閲由,
由P昭或denぬ0昭ena al S∝腫れo

Obtiene Ios siguientes resu愉dos:

耗吊0購」0〔走Ca両州0

耗和昭. Ruthあ関由

暴行0譲的m調y V尋働

Ingeniero" Holger Chuqui

し劇a・ So略やS5nch鍍

5伽成a尋的舶6r=a m∝勧印税州由da′ぬ面sma que

aぬvo「

さ患vo「

a向vor

a尾vo「

a危M打
Aprobando por unanimidad la junta parroquia。a曲ura del acta de sesi6n ordinaria an帥Or

Celeb昭da eI 25 de agosto de1 2022.

La Sefrora Presidenta ordena al Seeretario de lect胴al segundo punto deI o巾en del dfa.

九重n冊r鵬e de p録e覇迫encia,

Por Seeretarfe鍵infoma a Ia presidenta que es瞳en consideraci6n el segundo punto de! orden

deI d烏i.

La P噛denta - ∞mPa龍ras v∝a廃dento de mi informe les da庵a conocer Ias

realizadas desde e1 26 de agosto hasta e霊dfa de hoy.

割26 de agcto r鎚orrido por eI camino de qjitos de agua.

勧29 de agosto se hizo o寄O neCO巾do por eI camino de qjitos de agua para insi

avance de los t掲坤OS en

Direcci6n:心γ.鴫蘭osio

eI camino; enぬtarde se dio el由Iler
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割30 de agosto fuimos hasta Ba巾0しindo con Ios compaiferos Jose CarriIIo y Ho喝er Chuqui por

Ia petici6n que habねn hecho para un po盈O S6p鱈co; eSte dfa tamb進n se en reg6 en Ia prefectura

del Guayas d∝umentaCi6n f鼠ca precontractuaI y contractual del d〔ぬIe de riego as筒ltico para

P調Ceder a la te「minaci6n deI convenio章

EI 31 de agosto la Seifora Ma鷹a Mantuano se acerc6 hacer la petici6n para que sea reeibido un

fam鞘ar de ella para realizar sus pasantねs aquf enぬinstituci6n.

De患s actividades肥aIizadas en eI mes de septiembre tenemos:

E1 01 con el compa静e鴫Ho喝er Chuqui y el Se売or; Segundo Este副a Nie¥reS nOS traSIadamos

hasta Yagua〔師POr e=胎m軸e de Ia de Iegalzaci6n deI terreno paraぬcancha de uso m的ple

Para eI recinto Soledad.

EI O2 v卸e hastaぬpar調quia l翫fa al acto deぬnzamiento o触al del programa de Ios puntos de

enouentros del Ministerio de ‾時Iecomunicaciones donde estuvo presente eI p惟廟dente de la

rep心blica, Iugar donde se踊zoぬent脂ga deぬcone(帥dad aめdas las parroquias ruraIes,

EI O5 se entreg6 conYO噴曲晴p剛aぬasam帥翰de sistema de pa鵬Cipaci6n ciudadana para lo

deI p肥SuPueSto Par髄cipativo; eSte d患∴tamb給n se dio el剛er de pasteIe南　a Ios

emprendedores.

馴06 se昭aIiz6 un r徴:Orrido pa館ver si en el壷ya habfa間口ugar pa碕exPIotar material

昨章「eo,時的a寄れ触宙que咄e調をs el健udal de agua〇

割07 me I!amaron del Mun賭pio de `魁guac摘関脇decirme que ya no se iba a噌aliza=a

ins画6n que se habfa coo「di隔do para e圧脆jueves en el recinto. SoIedad por Io de圧ema de

Ia legaIizaci6n deI terreno donado po「 eI Seii耽Segunda Este副a.

日Sefror Joan qui6n es略encargado de unes pozos de agua que han sido const田idos halee

a高es para噌guio enぬs r龍nt勝de Sa請borond6∩, PIayones 2タ的yo巾es 3 vino has由acるa Ia

Oficina po岬ue al pare臓r eS瞳n comenzando a r闘lizar el t庵mite pa胎ac酌ar estos pozos y

entregるrselos a Ia gente de Ia comun池ad′ Pero関ra COnSumO humano印r este tema elめs

tambien han ido aI Municipio de Yaguachi, Pero eI te脚O del pozo de Samborond6n pe面enece

al Ministerio de馳ucaci6n y 61 p輔6 que se haga una caI屯con firmas de respaido para dirigiria

al Ministerio de Educaci6n para que ellos cedan e1 5rea del teげenO deI p(堰O y legaIizarlo.

La Se吊ora. Rommy ¥ねca - ya hicie調n eSO, `

La Presidenta - e1 0ficie ya se h物o y las firmas de IesPaIdo posiblemente esten para ma輔na.

割Ingeniero. HoIger Ch岬u主eso mds seguro es para el viemes.

La Presiden由- de nLlestra Pa巾e se es儲esperando e1 0紬O COn las firmas para iho a entrega[

pe調6I mismo se va a encargar de eso nosot調s Io q蒔ha南mos es ayudarle con eI t庵mite 10

que es la 「eeoIe∝i6n de firmas mas que nada.

Este mismo dfa hubo Ia asambIea de s∝ializac治n deI presupuesto partici関tivo 2023.

割08 estuvo aquf eI pamco de Ia parroquia馳win Orrero vino po岬ue querfa que Ie

ayud着帽mOS OOn un t胴囲O de limpieza de terreno con ia記troexcavadora, ante同「mente ya se

ie hal脆hecho un trabajo aI pa鵬x:er quieren construir en Ia pa同e de aくねs y que南n que se les

ay櫨da略00n e霜は同義

EI O9 en este dfa se estuvo revisando d∝umentaCi6n del operador de la retro撒EVadora

A脈enso He町era Pa岬ue el comunico por esoito de su renuncia y描me puse a rewisarね

d∝umentacidn que ei entregaba,

Egte dfa me帽maron del Mes para ofrecemos un preyecto de aも帥Ci6n dirゆdo a los adultos

mayores con cobe巾∬a Para 35 u lIarios enぬmod闘dad de asistencia p惟蛤enCiaI de Iunes a

Viemes γ COntemPIa desayuno, almuerzo y un晦師gerio para 10S adultos mayores; quedaron en

venir el dfa lunes。 pero nO I!egaron por Io que es庵pendiente esa則ni6n sca que eIles vengan

ac毒o yo tenga que mov輔zarme hasta el Mies.

E! 12 hicimos un旧〔O面do con Ias compa龍履s Rommy Vaca y Ruth Zapata y eI compa能ro Jos6

Ca嗣Io por eI sector de Qjit誌de Agua para i隔pe(鵡0鳩r eI estado en que habねquedado eI

Camino po叩ue a心n falta termina[ una VeZ que ya嶋ya materiaI te「minar de bachea工襲鯵

剛斬る両u的。筋鵬自記関融,屯00n短調。噸両軸班卦由m繭鵬-。 Vi卸固言辞葦
Ca鵬i調o.



que estfroI frente de la Hidalgo & Hi(ねむCOSa que le d時que nO que induso a nos(加ras nos

han cerIedo Ias pue事由S en nueS寄a ca鳴al pa脂腿r de a鴫de Ia Hidalgo & Hidaゆeste tI創D nO

es soIamente con nosotras a elIos tampceo Ios han que融o recibir es mおni siquiera Ie han

que舶0晦寄斬「 un礁む
E1 13 11amaron de喜a P記fectura deI Guayas preguntando por las caracteh胱cas deI sector del

Grose購to pa隔e se「 que O鳴VeZ habfan ven砲O a脂軸Zar Ia ins陶∝i6n para Io clel puente′ Pe肘

a亜Ies ha脆n dado una mala informaci6n de que描solo eI都l unaS Cua鴫S CaSaS y que Pa旧Ia

parte de a簡s que casi no habfa viviendas′ entmnCeS a la ingeniera que me llamo le digo si

desea cuande ust曲veれga Pa輪yOるCOmPa再arIa aI sector y quedamos en eso pon叩e que南

saber由mbi6n a q竜端d軸縛ぬzo贈, Cu細めs habi由ntes m誌o menos hay; de mi parte Ie

man触賭que pa鍋ndo eI puente hay d勝桐ma鴫s que uno saIe a lendales y el otro pa旧

Pampas del Guasmo, qjito de Agua, Santa B§rba隠,日Pr関reso, Buenos Aires cosa que ell∂

de雪oon∝fa, e加わnces le d宙o a quien tienen q鵬Ifamar es a nosotras para dar!e Ia informaci6n

que n∝e鏡由.

Vino eI S鍋肌Rive喝de Ca飴veral persona adu胎mayor hacer una petici6n de manera ve「bal

eIIos han visto c6mo ha quedado eI carrete調de TendaIes y de po叩ue nOsotrOS nO hacemos

es船種abajo en la vfa del s軸or a Io cua=e帥anif箆庭que lo deI doble riego as筒脂co fue un

convenio que se h郷con 'a Prefect胴deI Guayas y que de nues寄a parte se ha脆hecho la

画Ci6n no soIo para el鐙鵬兜ro de _底Sino para Ios dem泰caminos q睦Ie competen a

la Pre健血旧白糖ro nO hemos t削ido respue醜a γ 6I se fue con eso que quieren que le hagan en

eI cam魂ero es臓mismo tra!ねjo.

La Sefrora. Rommy Vaca - Si fuera asf de侍c掴maginense・

La Presidenta - el dfa de hoy軸mos con Carlos y Miham Mo庵n a entregarぬs conv∝atorias a

tos師gentes de 10S dife則teS SeCtoreS Para隠seleecich de las prioridades de invers治n para e1

2023, tamb逢n recibf una lIamada de la ing割iera deぬPrefectura del Guayas pa嶋ir has由el

puente deI Grose購to me mov師ce hasta謝るy a臨le di Ia info「maci6n de Ia vfa y con qu6 ct胴s

l∝aIidades conecta y el ap調Ximado de ha的antes′ datos que que南n saber y mあo menos

ltndaIes pasa de 2000 habitantes porque a nivel de Ia parroquia cas川egamos a los llOOO y

鴫ndales y Buena托son Ios晦cintos mas grandes・

EI Ingeniero, HoIger Ch叩u主un p(鷺O mds de lOOO habitantes hay"

La Sefめra. Rommy Vaca para mf hay bs 2,000 y hasta mas.

E=ngeniero, Hote「 Chuqu主en la 6p∝a de 〕os6 Ulloa habfan alrededor de 600 habitantes y

a噌Omね

La Presidenta - 1竜ndales no es soIo el centro poblado sino 10S SeCto脂S dispe開s que hay y no

50to ha肋mos de este sector sino que de a踊uno puede ir pa脇Ca粕veral′ Playones l, aParte

que no soIo va a bene軸ar a la parroquia nuestra sino tambien ∂ la parroquia Cbne′ entonCes

con esa informaci6n se fue un poco mおanimada, ahora hay que esperar que reSu隠dos nos

EI Se寄耽Jos6 Ca副O - a la ingeniera se la puede Ileva「 por e=ado de Santa B5rbara quさes

po肋do se la saca por Qjitos de Agua, La帥Vidia hasぬBuenos Aires porque ya eIぬreco巾endo

Se da cuenta.

La Presidenta - POr d脂mo eI c胎de hoy関同軸ndo de Ia primera sesi6n ordinaria del mes de

la junta pa「叩uial de mi parte es todo en cuanto te’南que darles a con∝er dentro de mi

infdrme. por cons帥ente, Ordena aI S制e帥O de lectura de‖ie唯r Punto deI orden del dfa.

3.- Varios y resoluciones.

por secreta向se infoma aぬsefbra p晦Sidenta que est5 en consideraci6n el‘terCer Punto deI

o巾eれdel dゐ.

Ia Presidenta置en e兜Punto de ord帥yO te喝O unOS temaS qlIe心拍r con ustedes uno es

sobre la compra de baIones pa旧Ia escuela de徹boI que les hace fa隠aぬs chi。oS.

〆書卜



para el Centro Integral de Reuniones porque cuando hemo§ tenido則niones hay probIemas

con e! micr6fo同0 γ eI parlante que se tiene.

割Ingeniero. HoIge「 Chuqu主ya serfa un sistema de amp鵬caci6n pe脂Ine Para eI ce巾O

integral de reuniones.

La Pre廟denta - eXaCto喝a「 un micr的no con pedestal para poくねr hacer uso en las actividades

que a臨se tengan de p調r同no se pueda comprar tedo, Pero POr lo menos una parte.

割Se静oI: Jo黍Ca嗣霊0 - da間中隠ra irIe dando forma a todo ese espacio"

La Presidema一問ue eI pahante que hay no鵬ene una buena amp鵬caci6n.

割Ingenie博Holger Chuqu上Pone掴n Par de parIantes en Ias esquinas como tienen en las

iglesぬs.

田Secretario - allf deberぬn considerar un sistema de proye(迫6n audiovisual para cuando haya

este蹄PO de asambleas de p概則PueSto con la劇ndadan南関ra proyectar fa infomaci6n; Para e霊

tema de los balones hay朋p隣u即e筑O de鵬g調POS Prio繭rios d製油nados para constru∝i6n

de a喝o en beneficie deめs g間pos vulnerab廃, Pr劇PueSto que nO Se ha definido para que de

ahf podrfan traspasar rub陶s pa隠que puedan compra「 esos babnes置

日S(荊Or Jos6 Ca嗣b - que Se庵n u同S lO balone porque un ba胎n profesionaI cuesta como

車25,00 a録0′00 USD事

割S∝retario - un baI6n profesionaI cuesta como的O,00 USD・

割Sefro意Jos6 Ca嗣Io - el mikasa aho鵬憎慈porめS鵜0,00 USD que son臆Iones buenos・

EI Ingeniero. Holger Chuqu主comprar ba10neS que du削y que no se da能n pronto.

EI Se約I: Jos6 Ca嗣Io - hay balones que cuesta両20,00 USD como para Ios n縞os, POrque eIIos

no tienen mucha fuerza para patea「 un ba16n tos que no duran son esos balenes de $5,00 USD.

しa Presidenta - PareCe men舶pero es屯n dande buenos resu胎dos esos ni吊os.

割Se静o購Jos6 Ca嗣10 - aPrenden.

La PIesidenta - mds que nada醐ue han ganade campeonatos quedando en buenos Iugares

hasta aho昭han logrado 3 copas.

尉S瞳髄鳴rio - y aho舶aめs promotores de喜proyecto depor頓vo q膝es eI Guaγaquil Qty

ac加aImente que est5 auspiciando,

La Se吊ora. Rommy Vaca - nada ya se desapa鴨eie調n!

鴫Preside咄- ya tienen algunos meses sin patrocinar nada como quien dte qued6 e恒OyectO

a ca喝O del GAD.

割Secre向rio - eS decir funciona po叩e el GAD Parr叩uia=o tiene′ elIos soIo figu剛en e1

00nVenio.

EI Sefror Jos6 CarriIIo - pero que tend南moe叩e hace「 a時aIg血d∝umento COmO GAD

Parroquiai.

鵬Presidenta - Se「ねabsorberIo porque no es un proye龍O que rePreSenta muCho cost6 e獲gasto

que hay es por el pago dd‖nstructor que ni siquiera es que se le醐a un Sue!do鵬ico〇

割Seeretario - el10S SOnめS PromOtores deberねn impuIsar campeonatos′ caPadtaciones donde

participen los n絹es lo心帽mo q唯dier{旧的O que fue suplement腸alime鵬ios.

日Sefro鴨Jos6 C加iIIo - e富instl田ctor dech que tenぬuna inv胎C治n a par鱈cipar de un

Ca鵬peO調aめ〇

日Secre由rio - pero PatroCinado por otros Iadas mおno de los promotores deI proyecto

de印調VO.

La Pre扇de鳴- pero eS que Para eso hay q唯t削er rt削rSOS Pa鴫Subi「 la ne{鰐idad.

EI Se帥eta面O置en OtraS Palabras Ios hicieron firmar un convenio para lo de la escue!a de細めOl′

昨調a胎us健d鋳h勾anse輪唱○○
EI Se or Jos6 Carrillo - pero el secretario habla es de Ios de a嶋de GuayaquiI City.

Acordando por mayo南de los miembros de la junta parroquia日はadq山軸dr de baIones para la

escueIa de fu瞳:rol usue和語de fu憧Xal con eI city〃

E書Seeretario - alg血otro asunto que quieran寄at靴

La Sefrora. Ruth Zap細- el material pa旧めs caminos v陣inales由mb追n hay que comp前L ‘ ^ Pedro J

割Ingeniero- Ho!ger Chuqu主eso creo ya lo apro鳴IT購en una SeSi6n anterior　　　　　+.

La Presidenta - SL pe調Io que pasa es que ha cambiado el p間ceso de compras eT e[ pO鴨

la necesidad y no se ve hasta cu5ndo ter繭

el pr∝eSO y ahora si no hay寄es oferentes no:qu些avanzar con el procesp ant

compras p心b!icas por ejempb ahorita se publica

ノミ¥
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La Sefiora. Rommy Vaca - van a comPrar material, aSI como se hizo Ia vez anterioh

La Presidenta - que屯mos ver si de pronto se compra cie鴫cantidad y se Ia t掘nSPO鳴y Ia otra

se la鳴e desde a帽porque si no nos va a aIcanza「 eI material.

POrque el otro que se comp竜縛temin6 r舌pido.

EI Sefror: Jos6 Carril10 - pero iguaI se avanz6 porque lo tenfamos aquf a la mano.

EI Ingeniero. Ho喝er Ch叩ui - g冊ya tenfamos avanzado Io mあc繭eo yo creo que sf se

transpo鳴iguaI puede trab却a「 bien.

La Pnおidenta - 1os que estan mas cr紬cos es para Santa Barbara y Io del Progreso despu6s de

eso es庵Ia Pa帥Cia.

La Se寄ora. Rommy Vaca - ese ca輔no鵬en que es箆ho巾馴e.

La Presidenta - pero SOn unOS tramOS nada m誌10 m誌c融cos no es mucho.

鴫覚和昭. Ru珊競輪由置拙o賦扇0屯「評語略記的秋遇渦do賦00鵬Oや時間nCi6 e1 0畔噂d耽

ねP欄iden由- hay q鵬p脚動輪r en廃rede§敦堆めI d豊富健治.

La Se吊ora. Ruth Zapata -鳩euerden e郭de fa oo調t略lo南que龍肌famos que Ik均a「 a un njvel de

CumPIimiento de p調yecめsolamente creo hay como繋is o s軸e que se han cumpIido.

日Seeretario - eSO nO eS de cont融o繭a eso es lo del plan desam調o書a Super intendencia de

Ordenamiento 「向山toria章一SCr「 edmo ha陶sado en o鳴S administraciones ya por eI mes de

diciemb「e o enero deI舶mo perfodo de administraci6n de cua霊quier nivel de gobiemo

P調VinciaI, munici関I1 0関mDquia富va a soIicitar un informe de cumpIimiento de avances de

metas y o助etivos de pian de desam班O Iocal donde hab「舌que elaborar el informe por pa競e de

un prrfesionaI y a臨se va a ver噌fl申ado eI avance que ha tenidoぬactual administ崎ci6n en eI

CumPlimiento de proye額os metas y o鴎etivos que hay en eI PDCr「 que son como 26 o algo mきs

de 30 de bs cuaIes soIo書Iegan como a lO que han dado cumplimiento.

La Se再ora. Rommy VさCa - eStamOS霊坤OS.

割Seer弛面O - es患n IIegando m霧o men徳a un 30% de cumpIimiento de tedo aqueIIo

ProPueSto ejecuta鴨desarrollar en el PDOT has鳴e1 2023,

ぬPresidenta - a臨po「句emp置o hay eI proγeCめde snguir con las capac鳴Ciones de los

em prend i mientos.

日Ingeniero. Hotoer Chuqu主nosotros mあnos centramos es en los caminos vecinaIes.

El §ecre由rio - ⊂OmO ya eStamOS SePtiembre pueda que para la pr6xima sesi6n se les pueda dar

un informe presupuestario de c6mo se est5 actua!mente esperemos que hasta a鴫ya eI

Ministerio de Economねy Fi舶nZaS rem隠eI nuevo acuerdo MinisteriaI de Ia asignaci6n a los

gobiemos aut6nomos descen龍蛸Zados para saber c6mo quedamos de momento.

Cosas pendientes que tienen es由Io de la casa comunaI de Tchdales ese es un tema que deben

deja「10 soIucionado po叩ue eSO fue una recomendaci6n que es乾en un informe de audito南

hecho por Ia contraめt南a esta entidad, Si eso no solucionan eso es sanci6n mds que seguro; en

temas actua底eI asunto de la cancha para el recint[九SDIedad el terr削o que don6 el Sefb購

Segundo Este「iIぬNieve si es que ya se han heeho todos 10S tr5m弛es y agotado todas las

instancias [調S醐es para leg輔zar el terreno y hacer la obra γ nO hay Ia factib補dad del terreno

como eso se decid近en asamblea de pr鞍upu曲かPa鴫ipativo as[ mismo ante la ciudadanfa

deben decirles a elIos sabe que esta obra ya no se va a dar por esto y por este otro, entonceS

Para que cambien esa obra para ot調Iuga「 o des帥en ese presupuesto en otro proyecto.

割Se or Jose CarriIIo - Ia asamblea es para eI pr寂imo m進rcoles.

割Seereta「io - Ia asamblea para Io deI presupue励めParticipa概VO st

La Se吊ora. Ru冊Zapata - pero廿atar en estos dfas de hacer esto.

馴Sc舶rio - Otra COSaS que dejaron sin hace「 es eI tema deぬretroexcavadora y no s6 si

esos reeursos que habねpa喝tener teda Ia d∝umentaCi6n en regla se pas6 otra partida

PreSuPueS由ria.

La Se静ora. Rommy vaca - eSO nO Se ha t耽糞申y nO Se ha dicho nad∂ de eso tienen que estar

a鴫〔庫ro es匂eeutar esos $1.000,00 USD q脱se pr鎧upuesta調m関naぬdel ce

Ver Si se manda hac輔una buena limpie捌.

割Sec晦由rio - a臨si no hay un convenio de po「 medio con 10S deI cementerio no

inversi6n con recursos econ6micos.

La Presidenta - Pero eI d屯de la asam馴eaぬgente se oponfa〇

日Sec昭tario - pe調era PO叩ue elIos pensaban que era apo巾e econ6mico
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dejar solucionando aquelIus pendientes que tienen ,

La Se静o隠. Rom調y ¥厄ca置a mi 10 que me PreCX:uPE自著Io de鴫udales que no se ha continuado

OOn ios廿をm鵬嚇.

La Se吊ora. Ruth Zapata - bS 9e CneS ya firmaron 10S PaPeIes que tenぬn que firmar y de a踊

donde habfa que i「 con esos papeles,

La Presidenta - a Yaguachi. pero a臨que e輪Io que a寄n faItaba.

La Se行ora. Rommy Vaca -ぬhistoria de dominio para que los del municipio vayan a hace「 la

inspe∝i6n se稲la「 las medidas掴艇rreno; comPa能ros hacerぬs cosas ahora que a血hay

tiempo, pero hag毒mosIo。

E! Ingeniero. Ho喝e「 Chuqu主ya se南pa旧Ia semana deI lunes para ver lo de Don Nieves y de

LIna VeZ PreguntamOS Io de la ca5a COmunal de Tendales.

La Se吊ora. Ru請Zapata - Pero eso hay que hac軸o no hay que d守ar pasa「 eI tiempo.

La Se再Ora. Rommy vaca - Si no hay que dejar esos cabos sue触os dejemos esto soIucionado"

La Presideれta - comPaifer勝si no hay nada m泰que tengan ∞municar pa旧dar por concIuida

Ia 9eSi6n ordina「ia, aI no ex油「 p調咽nCiamiento de Ios se静ores vocaIes y m誌puntos ∂ tIa由r

Se da por clausu昭da la s鋳勧ord緬aria st釧do las 16HO3 minu同S, indicando que dentro de la

misma como jun由Parr閲uial se desprendeぬsiguiente resoIuci6n:

. Reforma al presupuesto de gastos del GAD Pedro J, Montero, per舶o del ejercicio fiscaI

202之

蹄ra constancia rma Ia se約昭presidenta y vocaIes pri耽ipales del GAD Pa岬uiaI Rural Gral基

軸ro J, Montero, co巾un撮mente con el Sec昭tario’que Io ce調fican.

G.A.D. GRAL, PEDRO J. MONTERO

○○藻Ca面I10 Ba町oS

VOCAしPRINCIPAし

○○ ce競i脆○○雪

Ruth Zapata Galarza

VOCAL PR重NCIRAL

Ing. Holger Chuqui Neira

VOCAしPRINCIPAL
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